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В статье рассматриваются вопросы, относящиеся к возбуждению уголовного дела как стадии 
уголовного процесса. Анализируются доводы ученых, считающих необходимым упразднение этой 
стадии досудебного производства. Обосновывается позиция автора о том, что в настоящее вре-
мя отсутствует необходимость упразднения возбуждения уголовного дела как стадии уголовного 
процесса, но требуется совершенствование законодательного регулирования этой стадии уго-
ловного процесса и правоприменения.
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The article deals with issues concerning initiation of criminal case as a stage of criminal procedure. 
The author analyzes arguments of scientists claiming the necessity of abolition of this pretrial stage.  
The author also proves his position that while there is no necessity to the moment to abolish initiation of 
criminal case as a stage of criminal procedure this stage still requires further improvement in terms of leg-
islative regulation and legal practice.
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